

Medienmitteilung, 12. September 2013

Fokus-Anerkennungspreis 2013

Gewürdigt wird die Tagesstätte immomänt in Malters

Die Tagesstätte immomänt in Malters wird von der Alzheimervereinigung Luzern mit dem diesjährigen Fokus-Anerkennungspreis ausgezeichnet. Das ausserordentliche Engagement der Verantwortlichen zugunsten von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen verdient eine Würdigung. Der Preis wird am Samstag, 21. September – dem Weltalzheimerstag – in Malters feierlich übergeben.

Die Fachfrauen und ihre ehrenamtlichen Helferinnen des immomänt in Malters betreuen im Haus an der Luzernstrasse 31 seit bald fünf Jahren tagsüber Menschen mit Demenz. Das Angebot ist auch ein wichtiges für die Angehörigen: Sie brauchen regelmässig Entlastung, damit Betreuung und Pflege nicht zu Überforderung und Erschöpfung führen.

Mit viel Sensibilität, grosser Motivation und ausserordentlichem Engagement hat eine Gruppe Frauen die Tagesstätte aufgebaut. Am 2. Oktober 2008 konnte die Eröffnung gefeiert werden. Von da an wurde und wird das Angebot kontinuierlich ausgebaut. Seit Juni 2012 ist das Haus auch montags geöffnet. Seither werden an allen fünf Wochentagen die Gäste professionell und liebevoll betreut. Die Alzheimervereinigung Luzern würdigt mit dem Fokus-Anerkennungspreis das gesamte immomänt-Team für dessen Leistung und Einsatz, namentlich auch die vielen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Tag der offenen Tür

Der Fokus-Anerkennungspreis wird jedes Jahr anlässlich des Weltalzheimertags am 21. September vergeben. Die immomänt-Mitarbeiterinnen und -Verantwortlichen können den mit 2000 Franken dotierten Preis an einer Feier am Samstag, 21. September, (11.00 Uhr, immomänt, Luzernstrasse 31, Malters) entgegennehmen. Die Laudatio hält Andrea Zängerle, Präsidentin der Alzheimervereinigung Luzern. Im Namen der Gemeinde Malters spricht Sozialvorsteherin Christine Buob.

Ebenfalls am Samstag, 21. September, ist im immomänt in Malters von 13.30 Uhr bis 17.00 Uhr Tag der offenen Tür. Alle Interessierten sind willkommen, sich ein Bild von der Tagesstätte zu machen und mit Verantwortlichen ins Gespräch zu kommen.

Für Veranstaltungskalender

immomänt – Tagesbetreuung für Menschen mit Demenz, Luzernstrasse 31, Malters

Tag der offenen Tür

Samstag, 21. September 2013, 13.30–17.00 Uhr